

南部中だより

第4号 柏市立南部中学校
令和3年7月1日
校長 植松 一裕

学校教育目標：心豊かなたくましい生徒の育成

- ①進んで学習する生徒
- ②礼儀正しくきまりを守る生徒
- ③勤労を重んじる生徒
- ④自ら鍛える生徒

【7月の南部中】

9日から予定していた3年生の関西修学旅行でしたが、6月17日に京都市がまん延防止等重点措置の対象までしか格下げされないことが政府決定されたため、中止を決断しました。3学年では生徒も教員も本気で準備を進めてきましたので、本当に残念な発表でした。7月は市総体に始まり県大会や吹奏楽コンクールも予定されていますので、修学旅行に伴うコロナ感染や濃厚接触者になることも実は心配していました。こうなった以上は総体やコンクールに集中させたいと思います。修学旅行の代替案は、他の目玉行事の日程や世の中の感染状況を見ながら検討していきます。

各運動部の市総体が7月4日から始まります。コロナ対策によりさまざまな制限を受けて取り組んできた3年生ですが、県など上位の大会に進める者以外、多くの生徒がこの市内大会で活動を終えることとなります。精一杯の力を発揮してもらいたいものです。なお、柏市小中体連から総体の保護者応援について、原則として屋内施設は無観客、屋外施設も原則無観客だが生徒や大会関係者と十分な距離が確保できれば可という確認がありました。詳細は各専門部（各競技）の指示に従っていただくこととなりますのでご理解ください。

今年は20日が1学期終業式です。この日に通知票を配付しますが、今年度から全教科「知識・技能」「思考・判断・表現」「主体的に学習に取り組む態度」の3つの観点（A、B、C）を基に5段階評価（5～1）を行うこととなります。観点別評価がBCC（Bが1つ、Cが2つ）なら評定2、CCCの場合は評定1となります。評定が2又は1の場合は、その理由及びアドバイスを必ず総合所見に記載しますので、夏休みの学習に生かすようご家庭でもご指導ください。

7日に改めて文書により依頼しますが、今年度も1学期末の学校評価アンケートを保護者の皆様をお願いします。これまで同様集計がまとまり次第結果をお知らせするとともに、その後の南部中教育活動の改善に繋げてまいります。今回からQRコードを使って携帯電話等から回答いただく方式をとろうと考えています。紙媒体による回答をご希望される場合はその対応もしますので、多くのご家庭からご協力いただきますよう、お願い申し上げます。

7月の行事予定

- | | | | |
|--------|-------------------|--------|------------|
| 1日（木） | 専門委員会（午後部活なし） | 21日（水） | 夏季休業 ～8/31 |
| 2日（金） | 部活動総体決起集会 漢字検定 | 27日（火） | 県吹奏楽コンクール |
| | ※卒業アルバム部活動写真撮影 | | 県総体 ～31日 |
| 4日（日） | 柏市総体 ～23日 ※競技ごと | | ※競技ごと |
| 12日（月） | 職員会議（総体調整のため部活動可） | | |
| 15日（木） | 給食最終日 | | |
| 16日（金） | 大掃除 保護者会 | | |
| | ※2022林間学校業者選定会議 | | |
| 20日（火） | 終業式 | | |



【3年実力テスト】

6月8日に今年度第1回目の3年生実力テストを行いました。校内の計画で実施する定期テスト（中間・期末）とは異なり、県内多くの中学3年生が参加して来春の入試を想定して学力の状況を測るテストなので、受験校選びや志望校の可否の可能性を探るのにとっても参考になるテストです。このあと9月から11月にかけて毎月1回、そして1月11日に最終回を予定しています。定期テストよりは広いですが試験範囲もあります。目標を持って毎回の実力テストに臨めば、それがそのまま受験勉強になります。『敵を知り、早めに対策を練り、実力強化に励む！』入試対策も部活動の大会への備えも考え方は同じはずです。

【春の大会】

昨年度は県大会出場が決まってもコロナの影響でその後県大会が中止になったり、市内大会の途中で大会が打ち切りになったりする競技がありました。今年度もまだ厳しい状況が続きますが、最近はずいぶん広範囲から参加校が集まって行う大会も開催されるようになりました。6月は男子バスケットボール部と女子バレーボール部、陸上部が県大会に出場してきました。男子バスケットボール部は昨秋の新人戦で久々の県大会出場を果たし、今回はついに県1勝を挙げる事ができました。確実に力を付けてきていると思います。その他の部も全て、間もなく3年生は中学生最後の大会に臨むこととなります。1日でも長く、今の仲間と戦い続けてくれることを願います。



バスケット部 6/5 対幕張西中戦 試合後



バレー部 6/12 対萱田中戦 試合後

【南部中生徒活動の記録】

- ◎男子バスケットボール部 6月5、6日
千葉県中学校バスケットボール選手権大会 2回戦敗退
- ◎女子バレーボール部 6月12日
千葉県中学校バレーボール選手権大会 1回戦敗退
- ◎陸上部 6月26、27日
全日本中学校通信陸上競技大会千葉県大会
女子共通4×100mR 予選敗退（10位）
水岡紗良 手島恋雪 水岡季良 青木まどか
男子2年100m 玉木勇樹 B決勝1位（第9位）
女子共通200m 水岡季良 水岡紗良 予選敗退
女子2年100m 青木まどか 予選敗退



陸上部 6/26 4×100m 記録証を持って

【お知らせ】

10月30日（土）に予定していたPTA行事の「あかまつ祭」は新型コロナの状況及びワクチン接種普及の見込みを考慮して中止となりました。同日予定の授業参観については、今後の感染状況を見て9月初めに実施の可否を判断し、改めてお知らせします。